
【一般質問】　第238回平成23年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者

１． 市長マニフェスト（選挙公約）について
① ５万人都市への再生の具体策？
② 公共交通機関の整備・道路網の整備（基幹道路）の具体案

は？
③ 調整区域内建築制限の緩和策について

農業委員会に在職されていて可能と思われていたのか？
④ 「農業の雄」加西の基幹産業の農業をどのように復興され

ようとしているのか？　加古川西部土地改良区理事長に就
任？

⑤ 新規工業団地の開発について
産業界の現状は大変厳しい。新規の進出は可能と考えてい
るのか？

⑥ 加西ＩＣ周辺の開発と土地利用計画
非常に難しいと思うが、公共としてどう取り組む考えか？
また具体策は？

⑦ 総人件費２割カットの具体化と実施時期？
⑧ 歳入の確保？

２． 女性議員を増やすための施策について
① （４月の統一選後）県下の市における女性議員の割合と所

属政党
② 加西市に女性議員が増えない現状と背景や原因
③ 男女共同参画推進のため採用した任期付きの処遇（条例廃

止を受け）

３． 旧有線放送事業所について
① 土地は市に移管。建物はいつ潰す予定なのか？
② 倉庫について
③ 今後の利用について

１． 市長とは
① 市長がお考えの「リーダー像」とは、「リーダーシップ」

とは
② 市長はどのような加西市を創造しようとお考えですか
③ 国と兵庫県と加西市のそれぞれの「立ち位置」は？
④ 市長が尊敬するリーダーはどんな方か
⑤ 市長が目指す加西市像を実現する費用の総額と財源確保の

方法

２． 市内産業（農を含めた農商工業）について
① 市内産業の現状をどのように把握されているか
② 自立した地方都市に相応しいものであるか
③ 活力ある元気なものづくり産業を復活させる絶妙の一手は

３． 人口増対策について
① 人口を増やす起死回生の妙案はあるか
② 何時から中学3年生までの医療費を無料にするのか

４． 地球温暖化問題について
① 地球温暖化問題に関する見解は
② 我が加西市を再生可能エネルギー活用都市へと方向転換し

ていく意志をお持ちか
③ 太陽光発電設置補助金を加東市や小野市同様に出してはど

うか

５． スマート・グリッド社会の構築に向けて
① 農業集落の農地の1％に転用許可なく太陽光パネルが設置

できる特区申請は可能か
② メガソーラーの鶉野飛行場跡地への誘致は

14番
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植田通孝

質　問　内　容
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【一般質問】　第238回平成23年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 学校耐震化について
① 小中学校の耐震化工事全体の計画について
② 富田、西在田の木造校舎の建て替えについて

２． 学童保育について
① 今からでも基準を満たせば学童保育を開設できるか
② 加西市として学童保育の充実についてどのようなことを考

えているか
②′10人未満の人数でも開設できるようにするとか
②″今後校舎建て替え時に学童保育や地域で使えるスペースを

作るのか

３． 今工事中の西谷－坂元線について
① 西谷－坂元線工事の現状について
② 来年3月末までに完工できなければどうするのか
③ 西谷－坂元線のその先環状線となる道路の整備計画につい

て

４． 水道料金について
① 今現在の加西市の上水道、下水道両方合わせた料金は近隣

自治体と比較してどれぐらいのレベルか、県下での順位は
どれぐらいか（加西市調査でよい）

② 上水道の料金を20％下げることは可能か、今すぐ不可能な
らばどれぐらい下げれるか、その時の近隣自治体の中での
料金のレベル

③ 今後上下水道料金全体として近隣自治体の中でどれぐらい
の位置を目指すか

④ 広報で水道料金を近隣自治体と比較した特集を組むことは
出来るか（今すぐでなくてよい、料金改定時など）

１． 市長の所信表明について
① ５万人都市の再生について
② 市役所機構の見直しについて
③ 組織を有効に働かせるための職員の配置はどうか

２． 都市計画税について
① 目的にあった使われ方か
② 近隣市町村はどうか
③ 報告はなされているか

３． 太陽光発電について
① 小野、加東市は本年度から補助、加西市は
② 地元サンヨーと提携はできないか

４． AEDについて
① 現状と経費は
② 学校の体育館に増やしてほしいがどうか
③ 費用は

５． 道路網の整備について
① 横田線
② 県道山下飾東線
③ 三木宍粟線
④ 釜坂トンネルについて

6番
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【一般質問】　第238回平成23年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 所信表明について
① 子育てにやさしい環境を整える
・ 諸施策の実施時期について
・ 中学校３校への給食実施の計画について
・ 給食設備の災害時の備えについて

② 希望にあふれた特色ある学校づくり
・ 希望にあふれた特色ある学校づくりとは何か？
・ 子ども達への教育はどのように考えられておられるのか？
・ 学校あり方検討委員会の答申について
・ 防災拠点＝学校なのか？

③ 活力ある地域の創造
・ 新たな工業団地の開発と、企業誘致について
・ 新規産業の誘致について
・ 水道料金の２０％値下げの実施時期と方法について
・ 食える農業とは

④ 真の行財政改革
・ 総人件費２割削減について
・ ４年間の集中人口増対策における財源確保について
・ 行政経験があるからこそできる本当の市役所改革とは？

２． シカ・イノシシ被害防止対策について
① 地域の現状と対策実績
② 今後の対策について

３． 加西市を便利なまちについて（マニフェストより）
① 買い物難民・医療難民の現状把握について
② 高齢者の足の確保について
③ バス路線の整備・拡充について

１． 北条鉄道（株）の運営について
① レンタカー、レンタルバイク、自転車の貸し出しは存続す

るのか
② 子ザル駅長出勤日は今後も設定するのか
③ 通信販売は継続するのか
④ イベント列車（サンタ、かぶと虫）は継続するのか
⑤ 一部複線にして便数を増やす計画は？
⑥ なぜ市長の交代により小野市長が経営に参加して来たの

か？
⑦ 今後、赤字線である神鉄に加西市からの支援、負担はある

のか？
※①～④は今までの経営、運営内容に変更があるかという
意味です

２． 水道料金について
① 基本料金水量20㎥の根拠と県内他市の基本水量は？
② 家庭用契約者で、（メーター）2ヶ月20㎥以下の軒数と割

合
③ 審議会より現行料金を10％引き下げる答申を受けました

が、現在の料金体系の見直しの計画はあるのでしょうか
［基本料金制（20㎥）逓増制］
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【一般質問】　第238回平成23年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 学校・教育問題について
① 小学校統廃合について
② 宇仁小学校の改築について
③ 中学校部活動の指導について
④ 保健室の外線電話について
⑤ 学校におけるコンピュータソフトの更新について

２． 安全・防災について
① 防犯灯の設置について
② 通学路の整備について

３． 医療問題について
① 加西病院における頭部外傷病人の受け入れについて
② 緊急患者の受け入れ体制について

４． 総合教育センターについて
① 総合と称した理由は
② 組織について
③ 共同研究について

１． ５万人都市に向けて
① ５万人都市に向けて、４年間のプロセスについて
② 第５次加西市総合計画との整合性について
③ 市外に向けた広報戦略について

２． 若者定住促進について
① 若い世代の定住率、若者の市外流出の原因と市の認識につ

いて
② 企業誘致に向けた現在の取り組みについて
③ 市が行っている婚活支援事業の現状と今後の展開について
④ 市内外から集客が見込める新しい大規模イベント計画の有

無について

３． 東日本大震災について
① 被災地への市職員の派遣状況、活動について
② 市民への報告会、写真展などの開催の有無について
③ 加西市国民保護計画、地域防災計画の見直しについて
④ 山崎断層地震の想定被害をもとにした避難所の耐震性、仮

設住宅用地について
⑤ 食料や飲料水、生活必需物資の備蓄状況について

４． 鉄道について
① 今の北条鉄道に対する認識と今後の経営方針について
② 北条鉄道を利用している乗客の通勤・通学圏の把握につい

て
③ 播州鉄道北条線１００周年、北条鉄道３０周年に向けた取

組について
④ 開業当時から残る駅舎の文化財登録について
⑤ 北条鉄道とタイアップした加西市内へのツアーについて
⑥ 神戸電鉄粟生線の存続問題に対する加西市の認識について

５． 教科書採択について
① 北播磨採択地区協議会について
② 展示会の開催、アンケートについて
③ 教科書採択までの流れについて
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【一般質問】　第238回平成23年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 所信表明（マニフェストの取り組みについて）
① 子育てにやさしい環境を整える
② 活力ある地域の創造について

１． 市長所信表明について
① まちづくりの基本姿勢について
② マニフェストの実現に向けての取り組みについて

２． 安全、安心のまちづくりについて
① 加西市地域防災計画の充実、強化について

１． 市道網引、中野線の拡幅工事について
① 要望書提出後の進捗状況は
② 事業計画及び事業実施計画への掲載は

２． 第４期介護保険事業計画の取組と第５期について
① 介護予防事業について
ア 介護予防一般高齢者施策への取組
イ 介護予防特定高齢者施策への取組

② 施設サービス、施設整備について
ア 加西市及び北播地域の現状、入所状況と待機者数
イ 第５期計画の策定にむけての取組について
・ 現在の進捗状況
・ 今後のスケジュール（調査、アンケート等）
・ 業者選定における基準

１． 安全・安心の町づくり
① 被災者支援システムの導入について

県下の導入状況、当市の取り組み
② 高齢者の交通対策について

ハッピーバスの利用状況、他の路線計画
③ 熱中症対策について

児童・高齢者への対応、節電との関連
④ 自殺防止対策について

当市の状況、予防的取り組み

２． 所信表明
① マニフェスト実現のための財源捻出について

今後の計画、内容
② 学校給食の取り組みについて

中学校全校実施、食育推進
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【一般質問】　第238回平成23年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 東日本大震災に関連して
① 加西市としての今後の支援活動について
② 防災計画の見直しについて
③ エネルギー政策の転換と自然エネルギーの導入について

２． 子育て支援について
① 子ども・子育て新システムの内容について
② 子ども医療費無料化について
③ 中学校給食の全校実施について

３． 学校施設の耐震化、改築について
① 安全を第一にした、今後の計画について

４． 地域循環型経済の推進について
① 住宅リフォーム助成制度について
② 進出企業への地元正規雇用の要請を

５． 財政改革について
① 後期計画の状況について
② 今後１０年の財政改革プランについて
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